

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mercredi 19 octobre 2022

Le Professeur Philippe Boxho est le nouveau président du Conseil d'Administration du CHU de Liège

Ce mercredi 19 octobre 2022 se tenait le Conseil d'Administration du CHU de Liège. L'occasion d'acter la prise de fonction du nouveau président élu, Philippe Boxho, le bien connu médecin légiste liégeois.

À la suite de la démission du Professeur Jean-Michel Crielaard lors du dernier Conseil d'Administration, le CHU de Liège a désigné ce mercredi 19 octobre son successeur en la personne de Philippe Boxho.

Cette désignation fait suite à la candidature proposée par le gouvernement de la Fédération Wallonie-Bruxelles, qui exerce la tutelle sur le CHU de Liège.

Philippe Boxho a fait ses études de médecine à l'Université de Liège. Diplômé en médecine, chirurgie et accouchement, il se spécialise en médecine légale et médecine d'expertise et obtient sa licence en 1993. S'en suivront plusieurs autres diplômes dont certains d'universités étrangères.

Depuis plus de 30 ans, il est le spécialiste liégeois de la médecine légale.

Il est également Directeur de l'Institut de Médecine Légale, membre de l'Académie royale de Médecine de Belgique, conseiller au Conseil National de l'Ordre des Médecins et membre du Conseil supérieur des médecins généralistes et médecins spécialistes. Un palmarès auquel vient s'ajouter aujourd'hui le poste de Président du Conseil d'Administration du CHU de Liège.

CONTACT PRESSE

- Delphine GILMAN, cheffe du service communication institutionnelle, porteparole – 0494/ 54 96 32 <u>dgilman@chuliege.be</u>
- Martin LEEMANS, gestionnaire presse et protocole 0495/75 72 69 m.leemans@chuliege.be